

Bouleclub Weisweil e.V.
1. Vorsitzender Dominik Triebler
Hauptstraße 50
79367 Weisweil

Weisweil, 06.05.2022

Stellungnahme des Bouleclubs Weisweil zur Nutzbarkeit des Bouleplatzes nach einer Überschwemmung

Der Bouleplatz ist seit dem Gründungsjahr 2004 insgesamt 4 mal überschwemmt worden.

Nach den Überschwemmungen konnte der Bouleplatz nie sofort wieder bespielt werden.

Die 8cm dicke wassergebundene Tragschicht muss erst wieder abtrocknen um die Festigkeit zu erreichen, die notwendig ist die Belastung von hochgeworfenen Boulekugeln ohne Schäden zu überstehen.

In den 3 verschiedenen, etwa 1cm dicken Oberbelägen aus Sand und Split lagerten sich Unrat, Pflanzenreste und lehmartige Schlammanteile ab. Die Beläge wurden von Hand abgetragen und neu angelieferte Beläge wurden von Hand wieder eingebaut. Dies alles haben wir akzeptiert bei einer Häufigkeit von etwa 1 mal in 5 Jahren.

Die gesamte Wartezeit bis zur Bespielbarkeit nach den Überschwemmungen dauerte in jedem Fall mindestens 1 Woche.

Bei geplanten 20 Überschwemmungen im Jahr ist somit ein geregelter Spiel- und Übungsbetrieb nicht mehr möglich, Ligabegegnungen und Pokalwettkämpfe können nicht mehr planbar durchgeführt werden. Der Platz muss somit aufgegeben werden.

Der Bouleplatz ist eine Freizeitanlage, aber auch ein Sportfeld für regulären Wettkampfsport. Der Bouleclub Weisweil hat sich im Ligaspielbetrieb von der Kreisklasse bis in die Regionalliga Süd, der dritthöchsten Spielklasse in Deutschland, hochgearbeitet. Wir möchten behandelt werden wie zum Beispiel ein Fußballverein, dessen Platz im Jahr 20 mal überschwemmt werden soll.

Wir fordern einen neuen Bouleplatz in der Gemeinde Weisweil, in gleicher Größe und Qualität in Aufbau, einschließlich Bepflanzung und Nebenflächen und Parkmöglichkeiten wie bisher. Die Nutzung einer WC-Anlage, wie bisher am Kiosk, muss möglich sein.

Wir fordern eine Übernahme aller entstehenden Kosten durch den Verfahrensträger, einschließlich dem von der Forstverwaltung Baden-Württemberg in der Baugenehmigung geforderten Rückbau bei Aufgabe des jetzigen Platzes. Desweiteren möchten wir für alle Bäume die wir gepflanzt haben entschädigt werden.

Der neue Bouleplatz muss etwa 6 Monate vor der ersten Überflutung fertiggestellt sein, so dass sich die wassergebundene Tragschicht verfestigen kann.

Bouleclub Weisweil
Dominik Triebler, 1. Vorsitzender
Peter Graf, Bauingenieur, Beisitzer